

Las Tunas sola en la cima del béisbol cubano



Roberto Baldoquín

La Habana, 9 jun (ACN).- El equipo de Las Tunas sacó a relucir su poder ofensivo y venció 9-3 al de Matanzas, para apuntalarse en la cima de la Serie Nacional de Béisbol, que inició sus decimocuartas y penúltimas subseries particulares.

La selección tunera conectó 12 jits, incluidos tres triples y un jonrón del torpedero Roberto Baldoquín, quien pegó de 3-2 e impulsó cinco carreras.

Resultó la Primera victoria del zurdo Ángel Sánchez, quien a pesar de conceder cinco boletos en 5.0 innings, apenas admitió tres imparables y recetó tres ponches.

Con ese resultado, los Leñadores tuneros exhiben ahora balance de 36-25 y se separan a medio juego de Santiago de Cuba (37-27), que suspendió su duelo ante Ciego de Ávila.

En tanto, Industriales venció 8-3 a maya y se catapultó hasta el sexto lugar. El joven relevista Rafael Perdomo, quien pelea por la nominación del Novato del Año, se anotó su sexta victoria sin derrotas con sólido trabajo de 2.1 innings.

Por los Leones de la capital destacó al bate Yosvany Peñalver, que se fue de 4-3 con una impulsada, en tanto Oscar Valdés pegó cuadrangular de tres carreras.

Y Sancti Spiritus se mantuvo en la quinta casilla tras su éxito de 8-3 contra el monarca exponente Granma. Hubo jonrón de Frederich Cepeda y Yankiel Mauris firmó su octavo salvamento.

En los restantes resultados, Camagüey venció por nocaut de 12-1 a Artemisa con par de jonrones de Yordanis Samón; Pinar del Río 5-1 a Holguín e Isla de la Juventud 5-4 a Villa Clara. Fueron suspendidos los cotejos Santiago de Cuba-Ciego de Ávila y Guantánamo-Cienfuegos.



Radio Habana Cuba